

SUCRE BERNARD DEPUIS 1679 LE MEILLEUR PLUS BLANC

Journal Le Roubaix

DIRECTRICE: MADAME VEUVE ALFRED REBOUX

ABONNEMENTS Nord et limitrophe 3 mois, 17.00; 6 mois, 32.00; 1 an, 60.00

France et Belgique 3 mois, 18.00; 6 mois, 34.00; 1 an, 64.00

REDACTION - ANNONCES ABONNEMENTS ROUBAIX 71, Grande-Rue. Tél. 34 et 1906. Inter. 6

TOURCOING 23, rue Carnot. Téléph. 37. LILLE 3, rue Faldherbe. Tél. 57.07.

MESDAMES, Pour être élégantes, habillez-vous au PALAIS de la NOUVEAUTÉ

Ceux qui ne nous aiment pas

du pardon pour l'Allemagne n'a... les tenants du socialisme... M. Raoul Péret a été entendu, ce matin, par la Commission des Finances de la Chambre.

LE PROBLEME FINANCIER M. RAOUL PÉRET devant la Commission de la Chambre défend son projet

Paris, 26 mars. — M. Raoul Péret a été entendu, ce matin, par la Commission des Finances de la Chambre.



M. RAOUL PÉRET, ministre des Finances

fre d'affaires au point de vue de l'augmentation immédiate des recettes budgétaires.

La Chambre discute la politique du blé et vote un ordre du jour de confiance

Paris, 26 mars. — M. Frédéric Bonnet ouvre la séance à 9 h. 25.

Les jurés supplémentaires La Chambre adopte d'urgence l'ordre du jour tendant à modifier l'art. 521 du code d'instruction criminelle dans le sens suivant:

LE PRIN DU PAIN On discute les interpellations sur les mesures que le Gouvernement compte prendre pour enrayer la hausse du prix du pain.

M. Chastenet M. Chastenet demande au ministre de l'Agriculture de rétablir le décret rendant l'emploi de la farine de seigle obligatoire.

M. Jean Durand M. Jean Durand déclare qu'il n'a qu'une politique du blé, c'est celle de la production. Il n'y a pas d'exportation de blé.

Les assurances sociales M. Voino pose une question au ministre du Travail. Il demande au Gouvernement de s'employer à hâter la discussion de la loi des assurances sociales.

LA POLITIQUE DU BLE On revient à la discussion des interpellations sur la politique du blé. M. Alexandre Dural a la parole.

LES ORDRES DU JOUR Après discussion, deux ordres du jour sont en présence. Le premier de MM. Chastenet, Blum et Vincent-Auriol...

BILLET PARISIEN Que va faire M. Raoul Péret ? (D'UN RÉDACTEUR SPÉCIAL) PARIS, 26 MARS (MIXITE).

Le Gouvernement examinera demain, en Conseil des ministres, la situation politique. Les projets de M. Raoul Péret ayant rencontré à la Commission des Finances une opposition presque égale à celle qui avait accueilli les projets Doumer...

M. Raoul Péret a déjà déclaré qu'il ne choisirait pas cette troisième solution. Il est peu probable qu'il change d'avis sur ce point. Quant à la première, c'est-à-dire l'abandon de son projet...

Le Sénat poursuit l'examen du projet de loi sur les loyers

Paris, 26 mars. — La séance est ouverte à 9 h. 40, sous la présidence de M. Hervey, l'un des vice-présidents.

LA LOI SUR LES LOYERS M. Morand dépose un rapport sur le projet de loi relatif à la loi sur les loyers.

Les prorogations Au tableau de l'art. 2 fixant les dates d'expiration des nouvelles prorogations...

En vertu de l'article 2 modifié par l'amendement Vallier qui a été adopté, l'amendement Vallier est adopté par 172 voix contre 126.

LA LOI DES LOYERS On continue la discussion de la législation sur les loyers.

Le droit de reprise du propriétaire La séance est suspendue pour permettre à la Commission d'étudier un amendement de M. Leblanc...

MORT DE L'ANCIEN CHANCELIER FEHRENBACH Berlin, 26 mars. — L'ancien chancelier du Reich, M. Constantin Fehrenbach, député au Reichstag et chef de la fraction du centre, est décédé cet après-midi, à 15 heures.



M. FEHRENBACH

L'anniversaire du Roi d'Egypte

Paris, 26 mars. — A l'occasion de l'anniversaire de la naissance de l'ancien roi d'Egypte, le président de la République lui a fait parvenir le télégramme de félicitations suivant:

Paris, 26 mars. — Nous sommes dit que le commissaire de police du quartier de l'Odéon vient de faire écrouer au Dépôt un sujet allemand, Max Grottel, 46 ans, originaire de Hambourg...



FOUAD I<sup>er</sup>, roi d'Egypte

avec ses cordiales félicitations, les vœux que je forme pour son bonheur personnel et la prospérité de son royaume.

EN SYRIE UNE SANGLANTE DÉFAITE DES DRUSES Beyrouth, 26 mars. — Des bandes nomades de Druses ayant attaqué à Kattana, au sud-ouest de Damas, quatre escadrons de cavalerie...

LA GUERRE CIVILE EN CHINE Treize Russes déportés On mande Pékin: Les dernières nouvelles de Canton annoncent que treize Russes, dont trois instructeurs militaires, ont été déportés à bord d'un navire russe.

LES DETTES DE GUERRE LA DISCUSSION AU SÉNAT AMÉRICAIN Washington, 26 mars. — La discussion des accords relatifs aux dettes que l'on prévoit devoir être payées, a commencé au Sénat par un discours de M. Smoot...

PETITES NOUVELLES — Le Comité républicain du commerce, de l'industrie et de l'agriculture et le Comité Républicain ont offert un déjeuner en l'honneur de M. Alfonso Costa, président de la dernière assemblée de la Société des Nations.

UN COMMANDANT JAPONAIS ET SA FEMME CONDAMNÉS À MORT Londres, 26 mars. — On mande de Tokio à la British United Press que le commandant Ota Rostu, de l'armée japonaise, et sa femme ont été condamnés à mort pour avoir tenté de jeter une bombe sur la famille impériale.

L'arrestation à Paris d'un ancien officier allemand

Paris, 26 mars. — Nous avons dit que le commissaire de police du quartier de l'Odéon vient de faire écrouer au Dépôt un sujet allemand, Max Grottel, 46 ans, originaire de Hambourg...

EST-CE UN ESPION ? Paris, 26 mars. — On a dit que le commissaire de police du quartier de l'Odéon vient de faire écrouer au Dépôt un sujet allemand, Max Grottel, 46 ans, originaire de Hambourg...

Libre en 1919, il gagna aussitôt l'Allemagne où il retrouva sa femme et ses deux enfants. L'année suivante, l'ancien officier revint seul à Paris, où il mena une vie assez mystérieuse.

« Dans certains milieux scientifiques, je me faisais passer pour le docteur Flechelle, médecin-chef des hôpitaux de Colmar et de Metz, afin de recueillir plus facilement la documentation qui m'était nécessaire.

LA GUERRE CIVILE EN CHINE Treize Russes déportés On mande Pékin: Les dernières nouvelles de Canton annoncent que treize Russes, dont trois instructeurs militaires, ont été déportés à bord d'un navire russe.

LES DETTES DE GUERRE LA DISCUSSION AU SÉNAT AMÉRICAIN Washington, 26 mars. — La discussion des accords relatifs aux dettes que l'on prévoit devoir être payées, a commencé au Sénat par un discours de M. Smoot...

PETITES NOUVELLES — Le Comité républicain du commerce, de l'industrie et de l'agriculture et le Comité Républicain ont offert un déjeuner en l'honneur de M. Alfonso Costa, président de la dernière assemblée de la Société des Nations.

UN COMMANDANT JAPONAIS ET SA FEMME CONDAMNÉS À MORT Londres, 26 mars. — On mande de Tokio à la British United Press que le commandant Ota Rostu, de l'armée japonaise, et sa femme ont été condamnés à mort pour avoir tenté de jeter une bombe sur la famille impériale.

LES CHANGES

Table with 3 columns: MONNAIE, JEUDI, VENDREDI. Rows for LIVRE, DOLLAR, BELGIQUE.

LES AILES BRISÉES Deux avions s'écrasent sur le sol près de Buenos-Ayres

Six morts Une dépêche de New-York annonce qu'un avion de Buenos-Ayres qu'un hydravion et un avion militaire se sont écrasés sur le sol dans les environs de la ville.

NELSON PAGE S'EST NOYÉ On mande de Buenos-Ayres aux journaux que l'aviateur bien connu Nelson Page, s'est égaré dans le Brato, près de Buenos-Ayres.

UN RECORD AÉRIEN BATTU Villacoublay, 26 mars. — Au cours d'un essai effectué, ce matin, sur l'aérodrome de Villacoublay, le pilote Bajac a battu le record du monde de durée avec 1.500 kilogrammes de charge utile sur un nouvel appareil à quadri-moteur, destiné à l'aéronautique commerciale.

Une religieuse reçoit la rosette de la Légion d'honneur

Hanoi, 26 mars. — Sur la proposition du gouverneur général de l'Indo-Chine, le ministre des Colonies a décerné la rosette de la Légion d'honneur à M<sup>lle</sup> Vacheron, ex-religieuse de la Légion d'honneur à M<sup>lle</sup> Albert Sarraut avait accordé en 1920, la croix de chevalier.

Le gouverneur général s'étant rendu à l'hôpital on des centaines de malheureux recueillis ont été hospitalisés et soignés, apportant à leur bien-être l'ultime récompense d'une vie toute faite d'admirable abnégation.

M. MALVY N'EST PARTI QUE POUR UNE DIZAINE DE JOURS Paris, 26 mars. — On assure officiellement que M. Malvy est parti dans le Midi avec l'intention de revenir dans une dizaine de jours.

Pour que le ministre de l'Intérieur abandonne ses fonctions, il faudrait que son médecin estimât nécessaire une prolongation du repos ordonné par lui.

Voir, page 2, nos DÉPÊCHES de la DERNIÈRE HEURE.

(Wide World photos.)